
（報告第 3号について事務局より説明）

（質疑等の要旨）

委 員 ： 住民説明を適切に行い、工事に遅れのないようにお願いしたい。

事務局 ： 適切に住民説明等に取り組んでいきたいと考えている。

委 員 ： 新ポンプ場の上部空間の活用はどのような用途を考えているのか。

事務局 ： 民間事業者による商業施設や、下水道施設が被災した際の受援施設など

様々な用途について、基本構想の中で検討していきたい。


